

# Regierungsratsbeschluss

vom 9. Dezember 2019

Nr. 2019/1966

## **Globalbudget «Justizvollzug» für die Jahre 2020 bis 2022 Beschluss Indikator zu neuem Ziel «Die Haftbedingungen werden verbessert»**

---

### **1. Erwägungen**

Mit Beschluss Nr. 2019/1901 vom 3. Dezember 2019 hat der Regierungsrat dem Antrag der Justizkommission/Finanzkommission zugestimmt, im Globalbudget Justizvollzug 2020-2022 (vgl. RRB Nr. 2019/1328 vom 2. September 2019) das Ziel «Die Haftbedingungen werden verbessert» einzufügen. Um die Zielerreichung zu messen, werden Indikatoren definiert. Gemäss § 19 Abs. 2 des Gesetzes über die wirkungsorientierte Verwaltungsführung (WoV-G; BGS 115.1) bestimmt der Regierungsrat die Indikatoren.

Das Projekt «Verbesserung der Haftbedingungen» soll 2022 gestartet werden. Die detaillierte Massnahmenplanung erfolgt bei gegebener Planungssicherheit, d.h. nach dem Kantonsratsbeschluss über das Globalbudget Justizvollzug. Die definitiven Indikatoren werden auf der Grundlage der Detailplanung erarbeitet.

### **2. Beschluss**

Als Indikator 221 zu Ziel 22 «Die Haftbedingungen werden verbessert» wird eingefügt:

Indikatoren für bessere Haftbedingungen sind erarbeitet und im Voranschlag 2021 enthalten.



Andreas Eng  
Staatsschreiber

### **Verteiler**

Amt für Justizvollzug  
Departement des Innern, Departementssekretariat  
Finanzdepartement  
Amt für Finanzen  
Parlamentscontroller  
Aktuariat JUKO  
Aktuariat FIKO